



PRIÈRE UNIE

DIRECTIVES POUR LES DIRIGEANTS

Bienvenue aux Dix jours de prière 2013 !

Dieu a réalisé des milliers de miracles par le Programme des Dix jours de prière depuis le début de cette opération, connue sous le nom de « Pluie mondiale », en 2006. Le Saint-Esprit a suscité un réveil, des conversions, un renouvellement de la passion pour l'évangélisation et le rétablissement des relations. La prière est vraiment le berceau du réveil !

Ces directives sont destinées à vous aider en tant que dirigeants. La première partie traite des sujets liés aux Dix jours de prière 2013. La deuxième partie contient des indicateurs qui ont été utiles à d'autres dirigeants de la prière et qui vous aideront, ainsi que votre groupe de prière. Rappelez-vous que ce ne sont que des ressources et des idées/suggestions. N'hésitez pas à apporter des modifications selon ce que l'Esprit vous inspirera.

Pendant les dix premiers jours de prière, du 9 au 18 janvier, votre groupe devra se réunir tous les jours, en personne ou par téléphone, pour une heure de prière unie. Le onzième jour, le 19 janvier, tombe un sabbat. Cette journée est une célébration de tout ce que Dieu a fait en réponse à la prière unie. Nous espérons que ces idées et suggestions vous seront utiles en tant que responsables de la prière et contribueront à faire des Dix jours de prière 2013 une expérience profonde pour votre petit groupe ou pour la famille de votre église.

Alors que vous allez vous lancer dans ce voyage, nous aimerions partager quelques témoignages de personnes qui ont participé aux Dix jours de prière en 2012 :

« Dieu est fidèle ! L'expérience des Dix jours ne peut pas être quantifiée. Des cœurs se sont ouverts, des âmes ont été convaincues, et des requêtes ont été exaucées. »

« Nous avons prié pour les membres qui ont quitté l'église pour qu'ils reviennent. Nous avons lancé le défi à tous les membres actifs de prier pour trois ou quatre membres de l'église. Ce dernier sabbat, sept membres sont revenus à l'église. »

« Nous n'avons jamais connu auparavant autant de croissance spirituelle ni autant de réponses à la prière. Les instructions journalières pour les dirigeants et les participants ont été des guides merveilleux pour vivre l'expérience du réveil. Les gouttes de pluie commencent à tomber. »

« Le dixième jour, une jeune personne qui n'était pas venue à l'église depuis des années est revenue et a dit qu'elle voulait donner sa vie à Jésus. Depuis, elle vient régulièrement à l'église. »

« Les Dix jours de prière ont ranimé les réunions de prière au milieu de la semaine et le vendredi, ce qui n'existait plus dans mon église. Cette session de dix jours nous a enseigné que la puissance réside dans la prière et a apporté l'unité parmi les membres de l'église et le zèle pour travailler pour le Seigneur. »

« Le Saint-Esprit a été répandu et la vie des membres d'église a été touchée en profondeur. Maintenant, il y a un nouvel accent sur la prière volontaire, et nous avons obtenu des réponses impressionnantes à la prière. »

GÉNÉRALITÉS SUR LES DIX JOURS DE PRIÈRE

POURQUOI PRIER, D'APRÈS 2 PIERRE 1.1–11 ? « Dans sa seconde épître, adressée à ceux qui partageaient 'une foi du même prix que la sienne', Pierre révèle le dessein de Dieu concernant le développement du caractère chrétien. [...] Ces paroles sont riches d'enseignements, et résonnent comme un cri de victoire. [...] Dieu appelle ses enfants à la gloire et à la vertu. Ces grâces se manifestent dans la vie de tous ceux qui sont vraiment en communion avec Lui. Devenus participants du don céleste, ils tendent à la perfection puisqu'ils sont 'gardés par la puissance de Dieu par la foi' (1 Pierre 1.5). Dieu se fait une gloire d'accorder sa force à ses enfants » (*Conquérants pacifiques*, p. 473, 474).

« La norme nous est présentée, de plus en plus élevée ; et, pourtant, nous devons l'atteindre individuellement. Nous pouvons atteindre la gloire et la vertu, bien que mortels faibles et pécheurs, par l'apprentissage des leçons quotidiennes à l'école du Christ, en devenant conformes à l'image divine, en manifestant l'excellence de son caractère, en ajoutant grâce sur grâce, en gravissant l'échelle qui mène au Ciel, en ayant tout dans le Bien-aimé. Lorsque nous travaillerons sur le plan de l'addition, par la foi, en ajoutant grâce sur grâce, Dieu agira sur le plan de la multiplication et multipliera sa grâce et sa paix en nous. Nous devons être des étudiants diligents à l'école du Christ, possédant la connaissance de sa volonté, et devenir des ouvriers actifs dans sa vigne » (*Peter's Counsel to Parents*, p. 47).

FICHES SUR LE THÈME DU JOUR : Une feuille sur le thème du jour a été préparée pour chacun des dix jours de prière. La première page de chaque feuille du thème du jour contient des citations de la Bible et de l'Esprit de prophétie, à prendre en considération et à utiliser pendant le moment de prière quotidienne. Au bas de la feuille du thème du jour se trouve la section « Sujets d'intercession », avec des idées sur les sujets de prière particuliers.

La deuxième page est une page de journal intime, pour que les participants puissent inscrire les exaucements à la prière reçus de Dieu, en prenant note de sa bonté et des réponses à la prière au cours des dernières 24 heures. Pour plus d'informations sur les pages de ce journal, voir la section intitulée « Page de journal intime ».

Nous vous recommandons de faire des photocopies de la première et de la deuxième page (feuille sur le thème et page de journal intime) pour les participants. On pourra le faire recto-verso. Ceci permettra à chaque participant à la réunion de prière de personnaliser l'heure de la prière.

Toutes les églises du monde entier se joindront à vous dans la prière sur le thème de chaque journée de travail. Ainsi, vous vous joindrez aussi à elles dans la prière et vous prierez en utilisant les textes bibliques, les citations et les suggestions de prières indiqués sur chaque feuille de thème. Plus vous vous concentrerez sur le thème, plus vos prières auront du sens pour tous les participants.

La troisième page est un guide quotidien pour les dirigeants et contient des suggestions précises sur la façon de diriger les moments de prière. Ces suggestions comprennent des sujets de prière, des activités, la durée approximative de chaque section de prière, et des cantiques appropriés. Tout ceci a été conçu pour vous aider en tant que chef de file ; mais n'hésitez pas à y apporter des modifications selon ce que le Saint-Esprit vous inspirera.

THÈMES QUOTIDIENS D'INTERCESSION : Les thèmes quotidiens d'intercession ont été choisis pour refléter nos plus grands besoins particuliers, ceux de votre église locale et de votre

communauté. Ils mettent également en évidence les initiatives et les accents de la mission de notre Église mondiale en 2013. N'hésitez pas à ajouter vos propres besoins locaux en rapport avec les thèmes quotidiens.

FORMAT GÉNÉRAL DE LA PRIÈRE

Adoration : Commencez et terminez votre moment de prière par des louanges et des actions de grâce. Vous voudrez peut-être choisir un psaume qui peut s'appliquer à la prière. Par exemple : « Entrez par ses portes avec reconnaissance, entrez dans les cours de son temple avec des louanges ! Célébrez-le, bénissez son nom ! » (Psaumes 100.4) « Allons au-devant de lui avec reconnaissance, avec des psaumes acclamons-le. [...] Venez, prosternons-nous, courbons-nous, fléchissons le genou devant le SEIGNEUR qui nous fait » (Psaume 95.2, 6).

C'est une expérience très profonde de commencer le moment de prière par des actions de grâces et des louanges. N'oubliez donc pas d'associer d'autres requêtes aux louanges et aux actions de grâce. Les prières de la Bible, prononcées par des hommes tels que Daniel, Elie, et d'autres, ont toujours commencé par la louange, l'action de grâce, ou l'acceptation de qui est Dieu.

Confession : « Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l'assurance auprès de Dieu. Quoique nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses commandements et que nous faisons ce qui est agréé de lui » (1 Jean 3.21, 22).

Quelle différence cela fait de passer les premières minutes de vos moments de prière en ouvrant ainsi la voie pour que Dieu entende vos prières en groupe ! Permettez à Dieu d'éclairer votre esprit à reconnaître quel péché vous avez besoin de confesser. Faites-le dans un moment de silence pour que chaque participant puisse prier individuellement.

Requêtes : C'est ici que nous prenons Dieu au mot. Il nous a dit de demander, de chercher, de frapper : « Moi, je vous dis : Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande, reçoit, qui cherche trouve, et à qui frappe on ouvrira. [...] Si donc vous, tout mauvais que vous êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père céleste donnera-t-il l'Esprit saint à ceux qui le lui demandent ! » (Luc 11.9, 10, 13). Nous allons donc le prendre au mot et demander !

N'ayez pas peur de demander de grandes choses à Dieu. Il nous dit de le faire ! Donc, de plaider pour recevoir le Saint-Esprit, pour le salut des hommes, pour que Dieu se révèle à vous, pour que des portes s'ouvrent pour l'Évangile. Puis louez-le lorsqu'il répond à vos prières. Priez aussi d'après les passages bibliques indiqués et les promesses divines tout au long de vos prières.

Remerciement : Revenez aux louanges et aux actions de grâce à la fin de votre moment de prière. C'est le moment de remercier tout particulièrement Dieu pour les nombreux dons qu'il nous a faits : le salut, la vie, la famille, les amis, etc. Les réponses à la prière peuvent être partagées comme des actions de grâce adressées à Dieu pendant cette période. En outre, louez et remerciez Dieu avec la confiance qu'il écoute et répond aux prières que vous venez de faire pendant le moment de requêtes. Priez d'après les psaumes et autres textes bibliques est une merveilleuse façon de remercier Dieu.

« Nous ne prions jamais trop, mais nous sommes trop parcimonieux dans nos remerciements. Si la bonté de Dieu mettait sur nos lèvres plus d'actions de grâce et de louanges, nous aurions plus de puissance dans la prière. Nous abonderions de plus en plus dans l'amour de Dieu, et l'en louerions davantage » (*Témoignages*, vol. 2, p. 128. Lire les pages 125 à 128).

Deux ou trois : Il est agréable d'être plus nombreux ; mais vous avez seulement besoin de deux ou trois personnes. Que vous ayez un grand nombre de personnes présentes aux Dix jours de prière 2013 ou juste quelques-unes, soyez assuré que vos prières seront entendues et exaucées dans le Ciel. « Je

vous dis encore que si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander quoi que ce soit, cela leur sera donné par mon Père qui est dans les cieux. Car là où deux ou trois sont rassemblés pour mon nom, je suis au milieu d'eux » (Matthieu 18.19, 20).

« Notre Sauveur, dans ses enseignements, nous a fait la promesse que là où deux ou trois étaient rassemblés pour demander quelque chose à Dieu, cela leur serait accordé. Le Christ montre par là la nécessité de l'union, même dans nos prières pour un objet déterminé. Une grande importance est attachée à l'unité dans la prière, à l'union dans les intentions » (*Témoignages*, vol. 1, p. 449).

Si vous avez un grand nombre de participants au programme des Dix jours de prière 2013, assurez-vous de leur réserver un peu de temps chaque jour pour prier en petits groupes de deux à quatre personnes. Intercéder en faveur des personnes inscrites sur les cartes d'intercession peut prendre beaucoup de temps. Encouragez les participants à ne pas prier avec le même petit groupe chaque soir, mais à approfondir leurs relations les uns avec les autres dans l'église en priant avec diverses personnes.

Intercéder pour cinq personnes : Encouragez les participants à demander à Dieu qu'il leur montre cinq personnes pour qui ils devront prier pendant ces dix jours. Il peut s'agir de membres de la famille, d'amis, de collègues de travail, de membres de l'église, etc. Dites-leur de demander aussi à Dieu ce qu'ils doivent demander pour ces personnes. Dieu peut vous surprendre par ce qui devra être demandé à ce sujet. Faites une liste de ces personnes et priez pour elles chaque jour. Si Dieu vous inspire à les contacter d'une certaine manière pendant les dix jours, assurez-vous de le faire.

Cartes d'intercession : Le premier soir, donnez à chaque personne cinq cartes de 3cm x 5cm. Sur chaque carte, les participants devront inscrire le nom et le besoin de prière de l'une des cinq personnes pour lesquelles ils ont choisi de prier pendant ces dix jours (les participants pourront inscrire seulement un prénom ou désigner la personne d'une autre manière si sa vie privée est un problème). À la fin de la première réunion, ramassez ces cartes et placez-les dans une boîte d'intercession générale, à garder sur votre lieu de rencontre. Pendant le moment de prière de chaque jour, invitez les personnes présentes à venir prendre cinq cartes dans cette boîte et à prier pour ces personnes et pour leur situation. Si Dieu vous inspire un passage biblique spécifique à réclamer pour cette personne, la référence biblique pourra être inscrite sur la carte pour être utilisée de nouveau. Assurez-vous que les cartes sont remises dans la boîte à la fin du moment de prière.

Pages du journal intime : Les pages du journal intime aideront les participants à intérioriser le thème quotidien de la prière, à prendre des engagements concrets envers Dieu, et à reconnaître ses bénédictions. Le fait d'inscrire nos prières et de noter les réponses de Dieu est un moyen sûr de trouver un encouragement.

Laissez aux participants de 5 à 10 minutes pour remplir les pages de leur journal intime pendant le moment de prière quotidienne. Puis, au moment de la louange ou des actions de grâce, les participants pourront faire part des bénédictions que Dieu leur a accordées au cours de la journée précédente. L'explication de la page de journal intime, incluse dans les matériels du jour 1, devra être photocopiée pour chaque participant. Ceci les encouragera à l'utiliser et les aidera à comprendre comment composer un journal intime.

Dernier vendredi soir : Il ya plusieurs options pour le dernier vendredi soir. Vous pouvez simplement vous rencontrer comme pendant les autres jours. Ou bien vous pouvez planifier un service de communion et d'ablution des pieds qui se tiendra après un repas de communion pris en commun. Une autre option est d'organiser une veillée de prière toute la nuit, avec divers membres d'église, chacun dirigeant une heure de prière. Vous trouverez dans la feuille de la Nuit de prière des suggestions sur les thèmes de prière par heure.

Services du sabbat pendant les Dix jours de prière 2013 : Accordez une attention particulière à la prière et aux témoignages concernant les prières exaucées pendant les services religieux des deux sabbats. Soyez créatif. Il existe plusieurs façons de partager avec la famille de l'église ce qui se passe au cours des réunions de prière quotidiennes.

Dernier sabbat de célébration : Le sabbat final, en particulier, devra être conçu comme un moment de grande joie pour tout ce que Dieu a fait tout au long de ces dix jours. Prévoir suffisamment de temps pour les témoignages sur les prières exaucées, l'enseignement biblique/la prédication sur la prière, et les cantiques. Diriger l'assemblée dans un moment de prière unie afin que ceux qui n'ont pas assisté aux réunions quotidiennes puissent vivre la joie de prier avec les autres. Vous trouverez davantage d'idées dans le texte du Jour 11.

Suivi des Dix jours de prière 2013 : Priez beaucoup sur la façon dont Dieu veut que votre église/groupe poursuive ce que Dieu a commencé au cours des Dix jours de prière 2013. Peut-être continuerez-vous par une réunion de prière unie hebdomadaire. Peut-être Dieu veut-il que vous lanciez un nouveau ministère dans votre église, ou un ministère de sensibilisation dans la communauté. Soyez ouvert et suivez ce que Dieu vous montre. C'est sûr que vous serez étonné lorsque vous marchez avec lui.

Témoignages : Partagez des histoires sur la façon dont Dieu a agi durant les Dix jours de prière 2013 ! Vos histoires seront un encouragement pour plusieurs autres membres. Les témoignages peuvent être envoyés à stories@ministerialassociation.org ou à www.tendaysofprayer.org.

INDICATEURS DE LA PRIÈRE UNIE

Se mettre d'accord : Quand quelqu'un prie Dieu pour un sujet, assurez-vous que d'autres prient pour le même sujet et se mettent d'accord. C'est une source de puissance ! Ne pensez pas que, parce qu'une personne a déjà prié pour un sujet, personne d'autre n'a plus besoin de le faire. « Je vous dis encore que si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander quoi que ce soit, cela leur sera donné par mon Père qui est dans les cieux » (Matthieu 18.19). Combien il est encourageant d'être élevé dans la prière !

Promesses de la Bible : Demandez à Dieu de vous conduire vers les promesses de sa Parole que vous pourrez invoquer dans vos prières pour les personnes et les situations. Il nous est dit de mettre le doigt sur la promesse et de l'amener devant le Seigneur, en le remerciant d'avance pour la réponse selon sa volonté :

« Il aime la foi qui le prend au mot. La mère d'Augustin priait pour la conversion de son fils. Elle ne voyait aucune preuve que l'Esprit de Dieu impressionnait son cœur ; mais elle ne se découragea pas. Elle posait son doigt sur les textes bibliques, les présentant devant Dieu en citant ses propres paroles, et plaidant comme seule une mère peut le faire. Son humiliation profonde, ses importunités ferventes, sa foi inébranlable remportèrent la victoire, et le Seigneur lui accorda ce que son cœur désirait. Aujourd'hui, il est tout aussi prêt à écouter les requêtes de ses enfants. 'Le bras du SEIGNEUR n'est pas trop court pour sauver, son oreille n'est pas trop dure pour entendre' (Ésaïe 59.1) » (*Testimonies*, vol. 5, p 322, 323). Encouragez les participants à inscrire les promesses divines, et que Dieu leur donne de s'en souvenir pour pouvoir s'en réclamer à l'avenir.

Le jeûne : Invitez les participants aux Dix jours de prière à considérer un certain type de jeûne, comme le jeûne de la télévision, de la musique profane, du cinéma, de l'Internet ou des bonbons. Utilisez un moment supplémentaire pour prier et étudier la Bible, en demandant à Dieu de se révéler à votre assemblée.

Le Saint-Esprit : Assurez-vous de demander au Saint-Esprit qu'il vous montre la façon dont vous devriez prier, et ce que vous devez demander pour la vie d'une personne ou pour une situation particulière. Réclamez-vous de Romains 8.26 : « De même aussi, l'Esprit vient au secours de notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables. »

Ensemble physiquement : Lorsque vous commencez une séance de prière unie, invitez chaque participant à se rapprocher des autres. Quand les participants se rapprochent pour former un cercle serré, ceci aide à promouvoir un esprit d'unité, ce qui est très important pour la prière unie. Si les participants sont dispersés dans une salle, il est difficile d'entendre les prières des autres.

Prier d'après les passages bibliques : Lire ou répéter dans votre prière un court texte biblique est une merveilleuse façon d'être sûr que vous priez selon la volonté de Dieu. Prier d'après les promesses de Dieu fortifie incroyablement la foi. Dieu apprécie que nous priions d'après sa Parole en utilisant des expressions de louange ou une promesse. « Que la parole du Christ habite en vous avec toute sa richesse ; instruisez-vous et avertissez-vous en toute sagesse, par des cantiques, des hymnes, des chants spirituels ; dans la grâce, chantez à Dieu de tout votre cœur » (Colossiens 3.16). Vous serez étonné de voir combien de temps un groupe peut prier et s'en réjouir !

Voici un exemple de la manière dont on prie d'après les Saintes Écritures :

Le texte de 1 Thessaloniens 3.13 nous dit : « Qu'il affermisse votre cœur, pour qu'il soit irréprochable dans la sainteté devant notre Dieu et Père, à l'avènement de notre Seigneur Jésus, avec tous ses saints ! » Puis priez ainsi : « Cher Seigneur, s'il-te-plaît, renforce la détermination de faire ce

qui est juste dans le cœur de mon fils. Donne-lui ta grâce pour prendre les décisions qui mènent à la sainteté. Jésus, puisse-t-il envisager ton retour ! » Etc.

Carnet de sujets de prière : Vous voudrez peut-être acheter un bloc-notes pour inscrire les requêtes des participants et leurs exaucements pendant ces dix jours. Une façon simple de le faire est de tracer une ligne au milieu de la feuille. Inscrivez les requêtes dans la colonne de gauche, et les réponses dans celle de droite. C'est passionnant, et ça fortifie la foi de regarder en arrière pour voir comment Dieu a répondu aux prières !

Révérance : Encouragez et donnez l'exemple d'une attitude respectueuse. Nous nous approchons de la salle de trône du Roi de l'Univers. Il ne faut pas traiter ce moment de prière avec négligence dans notre attitude ou nos manières. Toutefois, il n'est pas nécessaire que tout le monde se mette à genoux en permanence. Vous voulez que les participants soient à l'aise pendant une heure ; encouragez-les à s'agenouiller ou à s'asseoir ou à se tenir debout comme Dieu les dirigera, pour qu'ils se sentent à l'aise.

Prières par des phrases : Les prières doivent être courtes et précises. Ceci laisse aux autres l'occasion de prier aussi. Essayez de limiter vos prières à quelques phrases. Chaque personne peut prier plusieurs fois. Les courtes phrases de prière rendent le moment de prière intéressant et permettent au Saint-Esprit d'inspirer le groupe sur la façon de prier. Il n'est pas nécessaire d'introduire et de conclure chaque prière par des phrases telles que « Notre cher Dieu » et « Amen. » C'est une conversation continue avec Dieu.

Moments de silence : En tant que dirigeant, ne dominez pas le moment de prière. Le but est de faire participer les autres. Les moments de silence sont merveilleux, car ils donnent le temps à Dieu de parler à nos cœurs. Laissez le Saint-Esprit travailler et donner à chacun le temps de prier.

Cantiques : Les cantiques spontanés des groupes, chantés entre les prières, ajoutent de la beauté à la réunion de prière. Des cantiques appropriés sont indiqués à la fin de chaque guide quotidien pour les dirigeants. Ne pensez pas qu'il soit nécessaire de chanter tous les cantiques. Ce sont de simples suggestions. Le chant d'un cantique est aussi un bon moyen de passer d'une section de prière à la suivante.

Rassemblement des requêtes : Ne demandez pas au groupe d'indiquer ses sujets de prière. Au lieu de cela, dites aux participants de prononcer leurs requêtes dans la prière même et d'encourager les autres à se joindre à eux pour ces requêtes. Voici la raison : le temps ! Parler ou exposer les sujets de prière occupera la plus grande partie du moment de prière. Satan se réjouit s'il peut nous garder en nous faisant parler d'un problème au lieu de prier pour ce problème. Les membres du groupe se mettent souvent à conseiller et à proposer des solutions. La puissance vient de Dieu ! Plus on prie, plus sa puissance se manifeste.

Votre moment quotidien : C'est tellement important ! Assurez-vous qu'en tant que chef de file, vous passez du temps chaque jour aux pieds de Jésus, en parlant avec lui et en lisant sa Parole. Si vous faites de la connaissance de Dieu une priorité dans votre vie, ceci vous produira une si belle expérience ! « La puissance qui ébranla le monde au temps de la Réforme provenait du sanctuaire de la prière. Dans une sainte assurance, les serviteurs de l'Éternel posèrent leurs pieds sur le rocher des promesses divines » (*La tragédie des siècles*, p. 220).

« Il entre dans le plan de Dieu de nous accorder, en retour de la prière de la foi, ce que nous n'obtiendrions pas si nous ne le demandions pas » (*Ibid.*, p. 573).